

KIM

Bupati Indragiri Hulu Beri Sambutan Pada Perayaan Natal

Asripilyadi - INDRAGIRIHULU.KIM.WEB.ID

Dec 1, 2021 - 21:40



Perayaan Natal di Inhu

Rengat, Riau - Bupati Indragiri Hulu Rezita Meylani Yopi memberikan kata sambutan pada Perayaan Natal Persekutuan (PGPI) Gereja Pentakosta Indonesia. Dimana, perayaan itu dengan mengangkat Tema "Masa Depan Sungguh Ada" (Amsal 23: 18). Prosesi di gelar di Gedung Sopo Godang HKBP desa Pandan Wangi di Kecamatan Peranap, Rabu.

Dalam sambutannya, Bupati Indragiri Hulu yang diwakili oleh Kepala Dinas Inspektorat Boyke David Elman Sitinjak mengucapkan salam natal kepada seluruh umat kristen yang tergabung dalam wadah Persatuan Gereja Pentakosta Indonesia (PGPI) Kabupaten Indragiri Hulu.

"Saya mengingatkan kepada masyarakat yang merayakan natal supaya tetap menjaga kebersihan dan menjaga jarak dalam ibadah dan perayaan natal," katanya.

Karena, pandemi belum berlalu, dan guncangan varietas dari virus COVID-19 sedang terjadi di sejumlah negara eropa dan belahan dunia lainnya. Antisipasi yang dilakukan pemerintah yakni dengan mengeluarkan Surat Edaran Kementerian Dalam Negeri, tentang aturan bepergian dan berkumpul pada 24 Desember 2021 - 2 Januari 2022.

Untuk itu, masyarakat diminta untuk mengikuti aturan tersebut, dan tetap mentaati protokol kesehatan.

"Saya juga berharap, pimpinan dan kasih karunia tuhan selalu menjadi pedoman bagi umat kristen dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari," harap Boyke.

Sebab, dalam pelayanannya ditengah-tengah masyarakat majemuk, dan agar dalam menjalani pemerintahan mendapatkan hikmat, memimpin Indragiri Hulu lebih baik lagi serta dapat melayani seluruh masyarakat secara optimal.

Ketua panita natal Pdt fransiscus Simbolon S.Th menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran Bupati beserta Rombongan.

"Atas perhatian dan dukungan dari pemerintah khususnya Bupati Rezita, acara perayaan natal PGPI berjalan lancar," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Ketua PGPI Pdt Frengky Maningkas S.Th mengatakan, terimakasih atas kehadiran perwakilan Bupati di mana perayaan natal, Rabu, bisa berjalan dengan baik serta bantuan yang di berikan Bupati Rezita di serakan oleh Evi Irma Junita Manurung.

"Dan, terimakasih juga atas dukungan dari Polsek Peranap, Camat Pranap dan Danramil yang telah ikut serta mensukseskan acara perayaan natal ini," sebutnya.

Dalam acara tersebut, tampak hadir Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Jawalter, Plt Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik, Ahmad Syukur, Camat Peranap Ferisman, Kepala Bidang Keperawatan RSUD, Evi Irma Junita, perwakilan Dinas Sosial yakni Kepala Seksi Rehabilitas Anak, Omega A. delina, Forkompimcam, Pengurus PGPI Inhu, Pimpinan Gereja, Pendeta, Pasrur serta jemaat (PGPI) Kabupaten Indragiri Hulu. (Asri)